

第3期福知山市子ども・子育て支援事業計画（案）に対する意見募集（パブリックコメント）結果

1 募集期間 令和6年12月27日（金）から令和7年1月17日（金）まで

2 ご意見と市の考え方

番号	ご意見	市の考え方
1	保育士、奨学金補助もっと広報すべき。市民にとって免除を	保育士確保・定着に向けた各種補助制度について、今後も広報に力を入れ、広く制度の周知を図り、保育の充実を推進します。
2	地域学校協働活動の進みが弱いと思う。学校と地域とのつながりで子どもを育てる、とあるが、地域学校協働活動推進員の配置活動はどうなっているのか？丹波市とかと比べるとはっきりしない。各学校に任せがちな感じがする。地域学校協働活動についても、市民に周知すべきと思う。もっと広報すべき。今はこういう時代なんだと。文科省から。と。	代表的な取組みとして、上川口小学校、川口中学校、川口ブロック「心の教育」実践活動実行委員の取組が表彰された他、地域と学校が一緒になり子どもたちを育てていくための取組みを各地域・学校で行っています。いただいた意見をもとに、それらの活動について市民の方にも発信方法も含めて、活動の充実に取り組んでいきます。
3	通常、長期で児童クラブを利用しています。両親共、長田野工業団地に勤めており、勤務時間が8時からです。長期利用時の預け時間が7時45分からだと、児童クラブ先から勤務先まで遅刻ギリギリです。信号や前を走る車の速度によっては遅刻します。預け時間を7時30分などに早めて欲しいです。	いただいたご意見同様に、昨年度実施した保護者アンケートにおいて、長期休業期間中は、7時30分からの開所を希望する声を聞いているところです。開所時刻の変更については、指導員の確保など必要となりますので、定期的なニーズ把握を行いながら、引き続き検討します。
4	(6) 子育てにやさしい環境づくり ・雨の日でも子どもが楽しめる施設を新たに設置して頂けると家の中で窮屈に過ごすことなく、親子で伸び伸び暮らすことができると思います。（例：あやテラス）	雨の日でも子どもが楽しめる施設については、同じようにご意見を聞いているところです。今回いただいたご意見も含め、市として施設整備について検討を進めていきます。また、その旨について今般の計画にて新たに明記したところです。

番号	ご意見	市の考え方
5	<p>ボール遊び禁止の公園が多いと感じます。 三段池公園など広い場所は親の送迎が必要な場合が多く、昭和時代のような身体を動かす遊びを現代のこども達も日常にもっと取り入れて欲しいと思う。 そこで、体育館や公民館をもっと広く利用できる仕組みを作って頂けるとありがたいです。 ★電話でなくWEB予約が可能 ★利用料金の支払いをもっとシンプルに ★自由開放日をつくる</p>	<p>いただいたご意見を参考に、体育館や公民館の利用方法について検討し、利用を促進していきたいと考えます。 なお、一部の施設においては、WEB予約や利用料金のキャッシュレス決済を導入しているところです。また、子ども向けに一部開放をしている体育館もありますので、利用が広がるよう周知に努めます。</p>
6	<p>2024年3月に「福知山市人権保育基本方針」が策定されています。 この方針は、社会環境や家庭環境が多様化していくなかで、子どもたちの成長と保育実践を人権の視点で見直し見守ろうとする福知山市や保育現場の意気込みを感じます。 しかしながら、当該計画にはこの方針の記載がありません。全体的な構成や流れのなかで、この方針の存在や理念が盛り込まれることを期待します。</p>	<p>計画の基本目標の実現に向けては、福知山市人権保育基本方針の基本的な考え方を大切にして、取組を進めていくこととしており、計画へ盛り込むことを検討します。</p>